

Die Klimax

Sonntag, 13. Dezember 2015

Das Grundsatzabkommen des Weltklimagipfels im terrorgelähmten Paris wurde gleich nach der Vereinbarung, noch bevor es verbindlich bestätigt ist, als Riesenerfolg gefeiert. Lobesworte, siegesbewusstes Auftreten, Demonstration der Stärke. Das ominöse WIR und die Vernunft hätten gesiegt, heißt es. Nun, in Zeiten, da Absichtserklärungen, Vereinbarungen und Verträge so viel wert sind, wie es einigen nützlich dünkt, ist das nicht viel. Es sind keine Sanktionsmöglichkeiten vorgesehen und es überzeugt nicht, dass jetzt, gerade jetzt, da die ultima ratio der Politik immer noch Krieg heißt, eine andere Vernunft bestimmend wirken sollte.

Kolumne „Wort zum Sonntag “ von Haimo L. Handl, 13. 12. 2015